

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Viernes 05.02.2021

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del nuncio apostólico en Benín

Nombramiento del Observador permanente de la Santa Sede ante la Organización de Estados Americanos (O.E.A.)

Nombramiento del Promotor de justicia y de los jueces del Tribunal de Apelación del Estado de la Ciudad del Vaticano

Nombramiento del nuncio apostólico en Benín

El Santo Padre ha nombrado nuncio apostólico en Benín al reverendo monseñor Mark Gerard Miles, consejero de nunciatura, elevándolo al mismo tiempo a la sede titular de Città Ducale, con la dignidad de arzobispo.

Curriculum vitae

S.E. Mons. Mark Gerard Miles nació el 13 de mayo de 1967 en Gibraltar (Gran Bretaña).

Fue ordenado sacerdote el 14 de septiembre de 1996, incardinado en la diócesis de Gibraltar.

Se graduó en Derecho Canónico y se licenció en Teología.

Entró en el servicio diplomático de la Santa Sede el 1 de julio de 2003, sirviendo en las representaciones pontificias de Ecuador, Hungría y en la Sección de Asuntos Generales de la Secretaría de Estado.

El 31 de agosto de 2019 fue nombrado Observador permanente de la Santa Sede ante la Organización de Estados Americanos (OEA).

Habla inglés, italiano, español y francés.

Nombramiento del Observador permanente de la Santa Sede ante la Organización de Estados Americanos (O.E.A.)

El Santo Padre ha nombrado Observador permanente de la Santa Sede ante la Organización de Estados Americanos (O.E.A.) al Reverendo Monseñor Juan Antonio Cruz Serrano, consejero de nunciatura.

Curriculum vitae

Monseñor Juan Antonio Cruz Serrano nació el 29 de septiembre de 1976 en María, provincia de Almería

(España).

Fue ordenado sacerdote el 15 de septiembre de 2001, incardinado en la diócesis de Almería.

Se graduó en Derecho Canónico.

Entró en el servicio diplomático de la Santa Sede el 1 de julio de 2004 y ha trabajado en las representaciones pontificias de Zimbabue, Irlanda, Chile y en la Sección de Asuntos Generales de la Secretaría de Estado.

Habla inglés, italiano, francés y alemán.

Nombramiento del Promotor de Justicia y de los jueces del Tribunal de Apelación del Estado de la Ciudad del Vaticano

El Santo Padre ha nombrado Promotor de Justicia del Tribunal de Apelación del Estado de la Ciudad del Vaticano, a la Ilustrísima Sra. Catia Summaria, y jueces del mismo Tribunal de Apelación a Monseñor Francesco Viscome y al Ilustrísimo Sr. Massimo Massella Ducci Teri.
